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Олимпиада-2014: Олимпиада-2014: 
Россия – чемпион!Россия – чемпион!

Вечером 6 февраля на катке во дворе домов 4 и 6 по ул. 

Ленинградской было шумно и весело: дети и взрослые со-

брались на спортивный праздник, посвященный Олимпиаде-

2014. 

Праздник под девизом «Мы – будущие олимпийские 

чемпионы» состоялся при поддержке Солнечногорского от-

деления Русского географического общества Московской 

области, Детского спортивно-технического клуба, организа-

ции дополнительного образования «Светоч», администрации 

Солнечногорского района. Инициатор праздника – депутат 
Совета депутатов Солнечногорска Елена Котович.

А накануне, с 3 по 6 февраля, в школах прошла Неделя 
олимпиады: учителя знакомили детей с историей игр, их ге-
роями. Дети готовили презентации зимних видов спорта, ри-
сунки, талисманы. Проходили викторины, конкурсы рисунков.

Подытожить недельный олимпийский марафон органи-
заторы решили веселым праздником. В программе – показа-
тельные выступления фигуристов, викторина, веселые стар-

ты на коньках.

Учащиеся школы №21 Данила Швецов, Наташа Белова, 

Полина Севастьянова и другие – активные спортсмены. 

– Ребята, за какие виды спорта будете болеть?

– Фигурное катание! Биатлон! Керлинг! Скелетон!

И, конечно, ребята уверены, что российские спортсмены 

выступят успешно. А мы уверены, что эти мальчишки и дев-

чонки всегда будут спортивными и здоровыми. И кто знает – 

возможно, мы еще услышим их имена…

 С.ВАВАЕВА, фото автора
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СОХРАНИТЬ 
ОКРУЖАЮЩУЮ

 СРЕДУ…
2013-й был объявлен Президентом РФ 
Годом охраны окружающей среды. 

5 февраля Александр Якунин вручил почетные гра-
моты главы Солнечногорского района за значительный 
вклад в охрану окружающей среды Алексею Беляеву, на-
чальнику районного Управления экологии и природополь-
зования; администрациям городского поселения Ржавки 
(глава – Любовь Игнатова); сельских поселений Соколов-
ское (глава Алексей Красавин), Смирновское (глава Алек-
сандр Шинин), Кривцовское (глава Владимир Кузнецов), 
Луневское (глава Надежда Тютина), Пешковское (глава 
Николай Гольцев); районным комитетам по культуре 
(председатель Иван Малахов), по делам молодежи, фи-
зической культуре, спорту и туризму (председатель Артем 
Жаров); ГУП «Экотехпром» (генеральный директор Мак-
сим Громов); ООО «Зеленая планета» (директор Евгений 
Киселев); ОАО «Солнечногорский механический завод» 

(генеральный директор Юрий Торбахов); ООО «Фаско+» 
(генеральный директор Павел Ершов); ООО «Рикома» 
(генеральный директор Валерий Федосов); ООО «Кали-
на» (генеральный директор Андрей Калина); ООО «Мэтр» 
(генеральный директор Лёва Агабалян); ООО «ВВС» (ге-
неральный директор Сергей Власенко); ООО «Пепсико 
Холдингс» (генеральный директор Василий Акимов); ООО 
«Истра Холидей» (директор Татьяна Клинаичева); ОАО 
«Шерризон» (генеральный директор Валерий Лынник); 
Валентине Гейсик, начальнику отдела природопользо-
вания и охраны окружающей среды и Алексею Попкову, 
главному специалисту отдела по обеспечению экологиче-
ской безопасности районного Управления экологии и при-
родопользования; Сергею Митряшину, директору МКУК 
«Городской парк культуры и отдыха»; Виктору Эвальду, 
заместителю начальника участка «Полигон ТБО «Хметье-
во» ГУП «Экотехпром».

За пропаганду экологических знаний, развитие 
экологического воспитания, образования и обучения в 
общеобразовательных учреждениях района, активное 
участие в проведении Года охраны окружающей среды 
на территории района почетными грамотами главы Сол-
нечногорского района награждены районный Комитет по 
народному образованию (председатель Виктор Микилян); 
Римма Королева, руководитель структурного подразделе-
ния «Учебно-методический центр» районного Комитета по 
народному образованию; Екатерина Вершинина, учитель 
начальных классов школы №5 с углубленным изучением 
отдельных предметов, лауреат областного конкурса «Эко-
лог года Подмосковья».

Александр Якунин поздравил награжденных:
– Мы обязаны контролировать состояние окружаю-

щей среды. Каждый должен сделать все возможное, 
чтобы защитить природу, сохранить ее для будущих по-
колений.

Добавим, что работы в этом направлении – хоть от-
бавляй. Инициативные группы жителей постоянно следят 
за состоянием атмосферного воздуха, поднимают вопро-
сы экологического благополучия в связи с действующими 
и новыми предприятиями, использующими в производ-
стве химические вещества. Надеемся, что администрация 
района продолжит работу по контролю над этими завода-
ми, конечно, при активном участии общественности.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото автора

Выездное совещание

Актуально

На контроле у главы

Экология

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ
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4 февраля глава 
Солнечногорского района 
Александр Якунин провел 
выездное совещание в сельском 
поселении Луневское. Это третья 
рабочая поездка руководителя 
муниципального образования в 
поселения.

По традиции Александр Якунин 
встретился с активом, вручил благо-

дарственные письма самым неравно-
душным жителям. 

Александр Владимирович обра-
тился к собравшимся в зале с прось-
бой сообщать о проблемах поселения 
на личную почту главы района. Для 
того чтобы каждый мог воспользо-
ваться этой возможностью, А.Якунин 
предложил установить в администра-
ции поселения компьютер и проин-
формировать об этом людей. 

– В каждом поселении много 
проблем, и чтобы слова не рас-
ходились с делами, по всем вашим 
наказам проставлены сроки выпол-
нения, мы их будем контролировать, – 
заявил глава муниципального об-
разования. – Есть вопросы, решение 
которых требует времени, но жители 
должны знать о том, что мы делаем, 
даже если результат ожидается через 

несколько лет. Наша задача – быть 
открытыми. Каждый заявитель дол-
жен получить понятный ответ на свой 
вопрос. За этим мы будем следить и 
жестко контролировать. 

Жители поселения задали главе 
района вопросы по поводу ремонта 

спортзала в школе пос. Лунево, за-
тянувшегося строительства пешеход-
ного перехода через Ленинградское 
шоссе в дер. Черная Грязь, про-
блем, связанных со строительством 
взлетно-посадочной полосы аэропор-
та Шереметьево.

Людей интересовало, когда за-
работает подстанция «Скорой по-
мощи» в Ржавках. Дело в том, что 
Луневское поселение участвовало 
в проведении реконструкции поме-
щения для подстанции. К слову, во 
время рабочей поездки в Ржавки 
на совещании обсуждались именно 
вопросы, связанные с открытием 
подстанции «Скорой помощи». А на-
кануне, 3 февраля, А.Якунин провел 
совещание с участием главы город-
ского поселения Ржавки Л.Игнатовой 
и начальника районного Управления 
здравоохранения В.Сорокина. По 

словам главы района, подстанция за-
работает через неделю.

Жители интересовались: плани-
руется ли открыть аптечный пункт, 
в котором можно будет приобрести 
льготные лекарства? Александр Яку-
нин ответил, что такие аптеки будут 
действовать при всех учреждениях 
здравоохранения, в частности, в Лу-
невской амбулатории.

Многих волновал вопрос по 
поводу будущего бывшей Черно-
гряжской больницы – исторического 
здания. Глава района сообщил, что 
здание будет «заморожено» – для 
этого заказана архитектурная сетка. 
В планах – найти инвесторов для его 
реконструкции. После приведения 
здания в порядок арендная плата со-
ставит 1 руб. за квадратный метр.

Отвечая на вопрос о том, суще-
ствуют ли перспективы у сельского 
хозяйства района, Александр Якунин 
сказал, что в Луневском поселении 
выращивать картофель нерентабель-
но: эта земля «золотая», она может 
заработать немало денег для бюдже-
та поселения и района. 

Что касается района, то уже этой 
весной начнется ревизия всех земель 
сельхозназначения. Информация о 
неиспользуемых гектарах будет пере-
даваться в правительство Москов-
ской области, где и примут решение о 
том, как повлиять на собственников. 
Сама по себе земля – пассив, и если 
с ее владельцев потребуют заплатить 
повышенные налоги, они, скорее все-
го, сами от нее откажутся – продадут 
или сдадут в аренду фермерам.

Затем глава района провел 
совещание по вопросам перевода 
помещений, ранее занимаемых ам-
булаторией, в жилой фонд, предо-
ставления служебных квартир меди-
цинским работникам и строительства 
физкультурно-оздоровительного 

комплекса. В частности, А.Якунин 
предложил главе сельского поселе-
ния Луневское Н.Тютиной рассмо-
треть вариант участия в областной 
программе для реализации проекта 
ФОК.

Н.Тютина организовала неболь-
шую экскурсию по поселку. Возраст 
местных жилых домов – до 60 лет. 
Чтобы преобразить внешний вид 
населенного пункта, было принято 
решение использовать теплосберега-
ющую краску «Корунд». Сначала ма-
териал нанесли на торцы нескольких 
зданий и провели исследование с по-
мощью тепловизора. Оказалось, кра-
ска действительно удерживает тепло. 
Тогда дома-старички помолодели: их 
фасады выкрасили в яркие цвета.

Рабочая поездка завершилась 
посещением в дер. Поярково ВЗУ 
(водозаборного узла) и газовой ко-
тельной, которая выросла в 2012 г. 
рядом со старой, работавшей на жид-
ком топливе. 

Н.Тютина пояснила, что котель-
ная и ВЗУ – социально значимые 
объекты. В дер. Поярково, как и по 

всему поселению, та же беда, что и 
во всем Солнечногорском районе: 
железистая вода.

– Мы построили современные 
очистные сооружения, очистка воды 
ведется ультрафиолетом, вода чи-

стая и вкусная, – сказала Надежда 
Викторовна. – Теперь жители не хо-
дят за водой на родник.

Что касается котельной, то ра-
нее действовала мазутная (она и 
сейчас в рабочем состоянии),  при-
носила огромные убытки и пробле-
мы с жидким топливом, а в домах 
было холодно. Благодаря газовой 
котельной экономия финансов стала 
реальностью, а в домах ощутимо по-
теплело. Главное – жители довольны 
и благодарны. 

В беседе с журналистами 
А.Якунин отметил, что Луневское по-
селение работает активно и хорошо. 
Среди проблем, в решении которых 
нужно оказать помощь, глава района 
назвал лимит газа, восстановление 
школьного спортивного зала. 

 С.ВАВАЕВА, фото автора

Позитивы Луневского поселения 

31 января прием твердых 
бытовых отходов на полигоне 
в Хметьево прекращен. Чтобы 
убедиться в этом лично, на объект 
приехали министр экологии и 
природопользования Московской 
области Анзор Шомахов и 
глава Солнечногорского района 
Александр Якунин.

Пресс-секретарь ГУП «Экотех-
пром» Игорь Орлов рассказал жур-
налистам о том, что это крупнейшее 
предприятие Москвы и Подмосковья 
выполняет комплекс работ от сбора, 
транспортировки до утилизации и за-
хоронения твердых бытовых отходов, 
занимается их термическим уничто-
жением с выработкой электрической 
и тепловой энергии. ГУП «Экотех-
пром» имеет полигоны, заводы тер-
мической переработки, собственный 
автопарк, мусороперегрузочные 
станции. Предприятие работает дав-
но, схема утилизации отработана. 

В Москве действует три завода 
по переработке ТБО с выработкой 
электрической и тепловой энергии. 
Один из них может обеспечить элек-
троэнергией себя, автопарк мусоро-
возов, а также освещение МКАД в 
течение года, причем круглосуточно.

Беспокойство местных жителей 
вызывали размеры полигона – доста-
точно большого как по величине, так 
и по объему отходов, принимаемых в 

течение года. Но всему есть предел: 
полигон исчерпал свои возможности 
чуть раньше, чем предполагалось. 
Расчетный период его закрытия – 
апрель 2014 г., но срок был перене-
сен на 31 января.

– Прием ТБО в Хметьево дей-
ствительно прекращен, – заявил 
А.Шомахов в беседе с журналиста-
ми. – Мы приехали не только для 
того, чтобы убедиться в этом, но и 
ознакомиться с техническими нов-
шествами, которые вводятся на по-
лигоне для минимизации негативного 
воздействия на окружающую среду. 
Сейчас проводятся опытные запуски 
оборудования по утилизации биога-
зов. Установка вводится в строй, ком-
пания прилагает много усилий для 
снижения негативных последствий 
воздействия на окружающую среду. 

ГУП «Экотехпром» уже прово-
дит рекультивационные работы. Из-
за низких температур они временно 
прекращены, но в ближайшее время 
возобновятся. Как только завершит-
ся рекультивация, начнется сбор и 
утилизация биогаза, возможно, с 
выработкой тепловой энергии для 
очистных сооружений.

– Планируется ли строитель-
ство мусороперерабатывающего 
предприятия?

– Пока мы не собираемся воз-
водить здесь перерабатывающее 
предприятие. Эта отрасль в стране 
существует лет 40-50 и нуждается в 
модернизации, в создании перераба-
тывающей индустрии для снижения 
объемов захоронения. Соответствен-
но, федеральный закон, который 
тоже регулирует эту отрасль, требует 
доработки, уже даны соответствую-
щие указания на уровне Президента 
РФ. Думаю, до мая эти изменения бу-

дут внесены. Тогда станет понятно, где 
и что будет находиться. Возможно, и 
этот участок будет задействован. 

– Куда вывозит мусор Солнеч-
ногорский район?

– На существующие полигоны – 
к примеру, Дмитровский. Некото-
рые из них в рамках программы 
«Наше Подмосковье» закроются, 
остальные будут существовать по 
нашим предположениям до 2018 г. 
За этот период мы планируем соз-
дать новую индустрию, способную 
переработать отходы и значительно 
уменьшить количество мусорных 

захоронений на территории Мо-
сковской области. 

Для Солнечногорского района 
закрытие полигона в Хметьево озна-
чает увеличение расстояния вывоза 
мусора, соответственно, рост тари-
фа на эту услугу. По словам Алек-
сандра Якунина, тариф изменится, 
но порядок цифр пока точно назвать 
нельзя, поскольку эта тема еще про-
рабатывается. 

Тем не менее глава района 
уверен: решение о закрытии поли-
гона – правильное, оно принято и 
реализовано благодаря решитель-
ности губернатора Андрея Воробье-
ва, его заботе о людях. Безусловно, 
администрация района держит под 
контролем ситуацию на полигоне, и 
Александр Якунин, в свою очередь, 
рассчитывает на контроль со стороны 
общественности. Если машины, гру-
женные мусором, на полигон все же 
направятся – это будет видно. 

– Сейчас отрабатывается схема 
логистики до Дмитровского района, 
где находится еще один наш поли-
гон, – сказал главный инженер ГУП 
«Экотехпром» Виктор Утин. – К окон-
чательной цене еще не пришли, по-
тому что здесь много составляющих: 
транспорт, тип загрузки, кубатура 
вывозимых грузов. Но в ближайшее 
время решение будет принято. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА,
 фото автора

4 февраля в администрации 
Солнечногорского района 
прошло еженедельное 
плановое совещание.

Совещание началось с вклю-
чения  видеоконференции, кото-
рую вел губернатор Московской 
области А.Воробьев. Он остано-
вился на основных положениях 
своего обращения «Наше Под-
московье. Идеология лидерства», 
а также рассказал о кадровых 
изменениях в правительстве Мо-
сковской области.

Затем глава Солнечногор-
ского района А.Якунин обозначил 
приоритеты развития района в 
свете задач, поставленных  губер-
натором Подмосковья в его про-
граммном обращении. А.Якунин 
дал поручения своим заместите-
лям в кратчайшие сроки подго-
товить предложения по каждому 
озвученному направлению. 

В частности, В.Микиляну по-
ручено предоставить информацию 
по решению проблем в сфере 
образования: ликвидации очере-
дей и внедрение электронной за-
писи в детские сады, ликвидация 
обучения в школах в две смены. 
И.Кручининой необходимо дать 
предложения по решению проблем 
в сфере здравоохранения: созда-
ние аптечных пунктов при поликли-
никах для обеспечения льготников 
лекарствами, внедрение стандар-
тов в поликлиниках, обновление 
автопарка «скорой помощи». 

Глава района поставил зада-
чи проработать вопросы по строи-
тельству ФОК, расселению людей 
из ветхого и аварийного жилья, а 
также по проведению капиталь-
ных ремонтов жилых домов, вне-
дрению единой платежной квитан-
ции  за жилищно-коммунальные 
услуги, газификации населенных 
пунктов.

А.Якунин отметил, что Сол-
нечногорский район станет вто-
рым районом Подмосковья после 
Можайского, где будет проведена 
модернизация систем теплоснаб-
жения. Инвестор выделит на эти 
цели 800 млн руб. при условии, что 
район проведет кадастрирование 
и примет в собственность сети.

В числе озвученных главой 
района задач – утверждение гене-
ральных планов поселений, выра-
ботка в поселениях единого стиля, 
демонтаж незаконных рекламных 
конструкций, благоустройство 
имеющихся и создание новых 
парков, создание в крупных на-
селенных пунктах района муници-
пальных бань, организация пеше-
ходных зон, ремонт дорог. В сфере 
культуры необходимо добиваться 

увеличения посещаемости музеев 
(на 30%), а также способствовать 
развитию театров.

В рамках развития территорий 
району предстоит проведение ад-
министративной реформы. Будут 
решаться вопросы по развитию по-
требительского рынка, поддержке 
малого и среднего бизнеса, при-
влечению в район инвестиций.

А.Якунин сообщил, что реше-
нием районного Совета депутатов 
утверждена новая структура ад-
министрации Солнечногорского 
района, численность сотрудников 
администрации будет сокращена 
минимум на 20%.

2 февраля в Солнечногорске 
произошла авария, в результате 
которой без отопления остался 31 
дом, где проживает 3,5 тыс. чел. 

Авария была ликвидирована. Гла-
ва района  подчеркнул, что ситуа-
ция была критической и потребо-
вал от председателя Комитета по 
ЖКХ Э.Кулиева так организовать 
работу, чтобы в дальнейшем ис-
ключить возникновение подобных 
ситуаций. 

И.Кручинина отчиталась о 
работе по диспансеризации на-
селения района. Учитывая важ-
ность своевременного выявления 
заболеваний у граждан, А.Якунин 
потребовал от руководителей 
предприятий, учреждений и ор-
ганизаций обеспечить своим со-
трудникам возможность прохож-
дения бесплатного медицинского 
осмотра. Работу по организации 
диспансеризации на территории 
муниципальных образований пору-

чено провести и главам городских 
и сельских поселений района.

По вопросу экологической си-
туации в Солнечногорском районе 
отчитался начальник управления и 
природопользования районной ад-
министрации А.Беляев. Заслушав 
его отчет, глава района отметил, 
что недовольство жителей эко-
логией района растет. Учитывая, 
что  на проведение экомонито-
ринга в бюджет района заложено 
мало средств, 1-й заместитель 
главы администрации района 
Р.Калинкин предложил привлечь к 
созданию постов экомониторинга 
химические предприятия, являю-
щиеся основными источниками 
беспокойства населения. Мони-
торинг необходимо проводить на 
постоянной основе. 

Также Р.Калинкин отчитался 
о мерах, предпринятых по наве-
дению порядка на привокзальной 
площади Солнечногорска. Управ-
ление архитектуры и градострои-
тельства предоставило варианты 
проекта площади. На минувшей 
неделе прошло совещание рабо-
чей группы, следующее состоится 
с выездом на место. В настоящее 
время ведутся переговоры с соб-
ственниками нескольких участков, 
расположенных в границах площа-
ди, после чего станет возможной 
разработка окончательной плани-
ровки данной территории.

Продолжается работа по лик-
видации на территории района 
незаконных торговых объектов. 
В связи с этим предполагается их 
отключение от электропитания и 
водоснабжения.

 Пресс-служба 
администрации 

Солнечногорского района

При поддержке области

ПОЛИГОН В ХМЕТЬЕВО 
БОЛЬШЕ НЕ ПРИНИМАЕТ ТБО



Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru3 №5 10 февраля 2014 г. 41 + Солнечногорск

Примите искренние поздравления в честь 25-й 
годовщины со дня вывода советских войск из Аф-
ганистана. Наши войска находились на этой крово-
пролитной земле девять лет, один месяц и девят-
надцать дней, с 1979 года.

15 февраля 1989 года, выполняя Женевские 
соглашения, СССР полностью завершил вывод 
частей и соединений ограниченного контингента 
советских войск из Афганистана.

День 15 февраля – это не только день памяти 
всех погибших, но и выражение глубочайшей при-
знательности и благодарности всем, кто честно и 
мужественно исполнил свой воинский и граждан-
ский долг в ДРА.

Советский солдат в стране гор и пустынь проти-
востоял продвижению сил международного терро-
ризма и наркобизнеса к границам нашей страны, и 
в этом его заслуга.

Есть у тех лет незаживающая рана – почти пят-
надцать тысяч советских воинов, не вернувшихся 
домой. Мы храним вечную память о павших. Низ-
кий земной поклон соотечественникам, у которых 
война отобрала близких людей.

Всем ушедшим из отчих домов юнцами и воз-
вратившимся к матерям в сединах, орденах и ме-
далях, всем офицерам и командирам, всем кто на-
шел покой на афганской земле, посвящается этот 
день.

От всей души желаем воинам-интернациона-
листам, ветеранам всех войн и вооруженных кон-
фликтов, их родным и близким здоровья и семей-
ного благополучия! Мира и добра вам герои наше-
го времени! 

Андрей ВОРОБЬЕВ, 
председатель Совета директоров 

холдинга «Агрострой»

Уважаемые воины-интернационалисты и члены семей 
погибших защитников Отечества, 

выполнявших интернациональный долг в Афганистане!

Уважаемые водители!
Командование 1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД  

России по Московской области рекомендует перед тем, как направиться на какой-
нибудь праздник на машине, подумать, что вы берете на себя ответственность не 
выпивать с друзьями, а будучи в здравом уме вечером с семьей вернуться домой 
на личной автомашине. 

Иногда лучше поехать на общественном транспорте или такси, т.к. зачастую 
водитель на празднике все-таки поддается соблазну и употребляет алкогольные 
напитки, а потом садится за руль. Но нельзя забывать, что под влиянием алкоголя 
реакция в экстренных ситуациях замедляется, возрастает вероятность ДТП. 

Необходимо также соблюдать скоростной режим рядом с образовательными 
учреждениями, чтобы в экстренной ситуации вы могли вовремя остановиться и со-
хранить этим жизнь другому человеку, а в некоторых ситуациях и собственную.

Уважаемые родители! 
Убедительная просьба рассказать детям правила дорожного движения Рос-

сийской Федерации при переходе проезжей части к образовательному учрежде-
нию как в населенных пунктах, так и на «перегонах». Помните, что за одну секунду 
при скорости 60 км/ч автомобиль проходит путь, равный 16,7 метра. Так что, сэко-
номив минуту, можно потерять жизнь. 

 Командование 1-го батальона ДПС (Северный)

М-10 «Россия»

РАСКРЫТА СЕРИЯ КРАЖ 
ИЗ ДАЧНЫХ ДОМОВ

28 января 2014 года в дежурную часть ОМВД России по Солнечногорскому 
району поступило сообщение от жителя Москвы о том, что из его дачного дома, 
расположенного в одном из местных СНТ Солнечногорского района, похищено 
имущество, причиненный ущерб, со слов заявителя, составил более 26 000 руб. 

В результате проведения оперативно-розыскных мероприятий сотрудниками 
полиции задержан ранее неоднократно судимый 30-летний местный житель.

Подозреваемый доставлен в дежурную часть ОМВД, где дал признательные 
показания и сознался в совершении еще нескольких краж на территории Солнеч-
ногорского района.

По данному факту возбуждено уголовное дело по признакам состава пре-
ступления, предусмотренного ч. 2 ст. 158 УК РФ – кража. Санкция данной статьи 
предусматривает наказание в виде лишения свободы сроком до 5 лет.

 Пресс-служба ОМВД России по Солнечногорскому району

Безопасность

Управлением Росреестра 
по Московской области сокращены сроки 

государственной регистрации прав 
на недвижимость

В настоящее время предоставление 
государственных услуг заявителям 
выходит на более качественный уровень. 
Управление Росреестра по Московской 
области успешно реализует комплекс 
мероприятий, которые позволяют повысить 
доступность предоставляемых госуслуг 
и ускорить процессы приема документов, 
что существенно облегчает заявителям 
возможность получения госуслуг по 
государственной регистрации прав.

При установленных федеральным законодательством общих сроках го-
сударственной регистрации прав 18 календарных дней в Московской области
с 01.02.2014 г. установлены сокращенные сроки: общий срок госрегистрации 
не превысит 15 календарных дней со дня приема заявления и необходимых до-
кументов. Срок государственной регистрации прав военнослужащих – 10 дней, 
прав физических лиц на объекты жилого фонда в многоквартирных  жилых домах
и сделок с ним – 12.

Кроме того, в связи с вступившими в силу с февраля 2014 года изменениями 
в законодательство Российской Федерации государственная регистрация прав
на основании нотариально удостоверенных документов осуществляется
с 01.02.2014 г. в течение 5 рабочих дней, следующих за днем приема документов.

Официально

 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру ■ . *8-499-
729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, участок. * ■ 8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, коттедж ■ . *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

Зем. уч., ■  можно неразрабо-
танный, в садоводстве, для себя. 
*8-905-214-0527

«Ребенок – пассажир»
В целях предупреждения детского дорожно-транспортного 
травматизма 5 и 11 февраля 2014 года на территории 
Солнечногорского района проводится профилактическое 
мероприятие  «Ребенок – пассажир».

Маршруты патрулирования на-
рядов ДПС – к местам массового на-
хождения несовершеннолетних, нере-
гулируемым пешеходным переходам.

В ходе реализации задач меро-
приятия, сотрудники ОГИБДД ОМВД 
России по Солнечногорскому району 
усилят  контроль над выполнением 
всеми участниками дорожного дви-
жения требований ПДД. Особое вни-
мание будет обращено соблюдению 
водителями автотранспорта правил 
перевозки малолетних пассажиров.

 Госавтоинспекция 
Солнечногорского района

Светофор

АктуальноЧастные объявления

Частные объявления

В Солнечногорском 
районе продолжается снос 
незаконных рекламных 
конструкций.

Масштабная борьба с рекла-
мой, размещенной на незаконно 
установленных рекламных конструк-
циях, в Солнечногорском районе 
началась еще в августе прошлого 
года. Стартом послужило поручение 
губернатора Московской области, 
призывающее навести порядок на 
рекламном рынке Подмосковья.

Из-за большой протяженности 
автомобильных трасс, проходящих 
по территории, Солнечногорский 
район обладает особой рекламной 

привлекательностью. Но не все ре-
кламораспространители действуют 
в рамках закона, устанавливая ре-
кламные конструкции без соответ-
ствующего разрешения. При этом 
нередко такие рекламные щиты не 
только портят внешний облик насе-
ленных пунктов, но могут напрямую 
угрожать жизни людей. 

Работа по демонтажу незакон-
ных рекламных конструкций в райо-
не ведется довольно серьезно: рейд 
по сносу рекламных щитов проходит 
уже не первый раз.

Как рассказал начальник от-
дела по работе со СМИ и рекламе 
районной администрации А.Орлов, 
из 700 установленных в районе ре-
кламных конструкций 270 возведе-
ны незаконно. Новое руководство 
района приняло твердое решение 
– навести порядок в сфере реклам-
ного бизнеса. 

После демонтажа незаконно 
установленный рекламный щит от-
возится на ответственное хранение. 
По истечении определенного сро-
ка конструкция утилизируется при 
условии, что ее  хозяин не установ-
лен. Если таковой найден, то он обя-
зан возместить затраты по демонта-
жу и хранению конструкции.

СНОС НЕЗАКОННЫХ 
РЕКЛАМНЫХ КОНСТРУКЦИЙ 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Уважаемые солнечногорцы!
Срочно требуется ваша помощь для продолжения лечения нашего земляка, 

16-летнего жителя п. Андреевки Максима Иванова.
В настоящее время Максим проходит лечение в Германии, в клинике Шми-

дера (г. Алленсбах), где он находится на протяжении трех месяцев с диагнозом 
постаноксическая энцефалопатия.

За это время было сделаны две успешные операции, проводится реаби-
литация. Врачи отмечают положительную динамику. Но лечение Максима не-
обходимо продолжать: мальчику предстоит еще одна операция и дальнейшая 
реабилитация.

Стоимость лечения в клинике – 980 евро в сутки. 
Вы можете помочь Максиму Иванову, перечислив деньги на его лечение на 

расчетный счет его мамы, Натальи Анатольевны Ивановой,
тел. 8-926-527-5020.

Банковские реквизиты:
Банк получателя: Московский банк ОАО «Сбербанк России»
БИК: 044525225
ИНН: 7707083893
Корреспондентский счет: 30101 810 4 0000 0000 225
В ОПЕРУ МГТУ Банка России
Счет МФР 30301 810 8 0000 6003 800
Получатель: Иванова Наталья Анатольевна
№ счета получателя: 42307. 810. 2. 3815.1608413

Срочно нужна помощь!

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Авто себе ■ . *8-916-886-1555

Автосервис Зелен.  ■ Покупаем 
и продаем, ремонтируем 
любые модели ВАЗ, ГАЗ, 
ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 
подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы. Радиодетали.  ■
Микроскопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Кровать  ■ 2-ярусная детская почти 
новая *8-903-700-4462

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот. в п. Новозавидо- ■
во  с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ «Мади-
ец». Колодец, свет, огорожен, хороший 
подъезд,  600 т.р. *8-926-304-8047

Уч-ки от 10 до 30 сот ■ ., Клочково. 
*8-915-023-0701

СНИМУ

Дачу/дом  ■ в садоводстве, для себя. 
*8-965-759-3154

СДАМ

Автомойка, автосервис, 100 т.р.  ■
в мес., Ленингр. ш. *8-985-768-
6089

Дом на берегу Истры, 25 т.р.  ■
*8-985-768-6089

УСЛУГИ

Квартирный ремонт,  ■ отделка 
любой сложности. Быстро, качество, 
недорого, гарантия! *8-916-429-2670

Настройка пианино. * ■ 8-910-465-
9266

Плиточник, сантехник.  ■
*8-916-583-5560

Ремонт кв-р под ключ, за- ■
боры из профлиста под ключ. 
*8-906-053-0142

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . 
*8-985-251-0573

Рем. стир., п/моеч. маш. ■  
*495-722-6207

Строительство домов и  ■
бань, беседок под ключ. 
*8-916-077-8968

Эвакуатор N3.  ■ *8-926-223-
2452



О традициях
С первых дней Фонд активно включился в работу, с 

этого момента были заложены основы традиций, которые 
поддерживаются по настоящее время.

Программой «Никто не забыт, ничто не забыто» 
предусмотрено оказание помощи тем, кто прошел доро-
гами Великой Отечественной войны. С каждым годом их 
становится все меньше, тем больше мы должны окружать 
вниманием этих людей. 

Благодаря ак-
тивной поддержке 
участников НП «Про-
мышленники и пред-
приниматели Солнеч-
ногорского района» 
ежегодно Фонд прово-
дит мероприятия для 
наших ветеранов. Им 
оказывается финансо-
вая помощь, приобре-
тается электробытовая 
техника, направляются 
средства для про-
хождения лечебно-
реабилитационного 
курса в санаториях и 
профилакториях.

Приоритетным направлением в деятельности Фонда 
является поддержка детских и иных социальных учреж-
дений, основной деятельностью которых является забота 
и реабилитация детей с ограниченными физическими воз-
можностями и детей, оказавшихся в трудной жизненной 
ситуации. Тем более это предусмотрено программой «Се-
мейное тепло».

Стало доброй традицией проведение летнего отдыха 
для детей участковой социальной службы Солнечногор-
ского реабилитационного центра для несовершеннолетних 
«Незабудка» в КРХ «Савельево». Благодаря сотрудникам 
рыбного хозяйства и при непосредственном участии дирек-
тора Вячеслава Артеменко для детей организованы рыбал-
ка, экскурсия в питомник по разведению ценных пород рыб. 
Окончание отдыха сопровождается ухой и подарками.

Большое внимание Фонд «Солнечногорье» уделя-
ет детским дошкольным и социальным учреждениям. К 
Международному дню защиты детей, в рамках програм-
мы «Семейное тепло», МБДОУ №31 санатория МО, РЦ 

«Незабудка» для развития зрительной памяти, мелкой мо-
торики детей и повышения эффективности педагогического 
процесса переданы многофункциональные комплекты ком-
пьютерной техники. 

В рамках данного приоритетного направления Фонд 
оказывает поддержку участия детских художественных са-
модеятельных коллективов в мероприятиях, посвященных 
ежегодным праздникам: Дню города и Открытому фестива-
лю «Солнечный город».

Программой «Семейное тепло» преду-смотрен широ-
кий диапазон оказания помощи. Традиционно Фонд «Сол-
нечногорье» принимает участие в подготовке первокласс-
ников, состоящих на патронаже участковой социальной 
службы РЦ «Незабудка», к новому учебному году. Детям 
приобретаются все необходимые школьные принадлеж-
ности, которые вручаются на празднике «Посвящение в 
первоклассники». 

С первых дней работы Фонда сложились добрые и 
теплые отношения с ГКУСО МО «Солнечногорский СРЦН 
«Незабудка». Фонд входит в Попечительский совет РЦ, со-
вместно с руководителем В.Лапкиной обсуждаются пробле-
мы Центра, планируются благотворительные мероприятия. 

Тесно сотрудничает Фонд с МУДО «Солнечногорская 
детская школа искусств». При его поддержке воспитан-
ники Школы искусств принимали участие в 5-м Междуна-
родном конкурсе исполнителей на народных инструментах 
им. М.Рожкова, проходившем в Нижнем Новгороде, где за-
воевали ряд призовых мест. 

А в новом году Фонд поддержал уча-
стие ансамбля гусляров «Россияночка» в 
Международном конкурсе лауреатов «Мир молодежи», ко-
торый будет проходить в Испании, Италии и Франции.

Благодаря поддержке Фонда, в рамках программы 
«Доступная среда», делегация Солнечногорской городской 
организации «Всероссийское общество инвалидов» при-
няла участие в областном фестивале «Вместе мы можем 
больше», проходившем в Королеве. Наши земляки стали 
лауреатами в номинации «Народная песня». 

Были организованы поездка и экскурсия в Николо-
Сольбинский монастырь Ярославской области. Данное ме-
роприятие стало возможно благодаря помощи ЗАО «АВТО-
ТРЕЙН» и лично руководителя Б.Ванина.

Не все жизненные ситуации можно предусмотреть бла-
готворительными программами, чтобы включить их в пла-
ны работы. Порой беда приходит неожиданно и от твоего 
участия зависит жизнь и судьба многих людей. 

Стихийное бедствие, произошедшее в Краснодарском 
крае, не оставило равнодушными участников Фонда. В его 
адрес поступило обращение жителей станицы Нижнеба-
канская Крымского района об оказании содействия в вос-
становлении средней школы №11. Фондом была оказана 
существенная адресная помощь, благодаря быстрому вос-
становлению школы 1 сентября дети смогли пойти учить-
ся. 

По воле обстоятельств многодетная семья Ивановых 
(фамилия изменена) сменила городской уют на сельскую 
размеренность. В семье воспитывается ребенок-инвалид, 
ежедневно необходимы свежие молочные продукты. Се-
мья обзавелась домашним скотом, для содержания кото-
рого понадобились хозяйственные постройки. 

При содействии и участии волонтера Елены Ястре-
бовой данная проблема была решена. На нашу просьбу  
по-деловому откликнулось ООО «Строй-Сервис» в лице 
гендиректора А.Мартиросяна. Там, где есть понимание, не 
приходится просить дважды.

Буквально на днях поступило обращение депутата Со-
вета депутатов сельского поселения Кутузовское об ока-
зании помощи инвалиду 2-й группы. В связи с задержкой 
в обеспечении льготников лекарствами пришлось обра-
титься за помощью к Фонду «Солнечногорье». Думаем, что 
наше незаметное участие позволит улучшить ситуацию со 
здоровьем жителя д. Кутузово.

Пожалуй, один из самых любимых праздников детей и 
взрослых – Новый год, а для Фонда – это оценка деятель-
ности за прошедший период. Совместно с районным Ко-
митетом по культуре, при участии творческих коллективов 
ГЦНТиД «Лепсе», ДК «Испытатель», при содействии актив-
ных участников НП «Промышленники и предприниматели 
Солнечногорского района» были подготовлены и прове-
дены театрализованные новогодние представления, где 
сказочными героями были сами дети, и, конечно же, Дед 
Мороз и Снегурочка с новогодними подарками.

Трудно дело – 
благотворительность

Благотворительность – это традиция делиться и помо-
гать тому, кому тяжело. Благотворительность – несомнен-
но, одно из важнейших направлений развития современно-
го гражданского общества. Со стороны может показаться, 
что благотворительность – дело несложное. Но, как любое 
профессиональное занятие, оно требует полной отдачи, 
любви, таланта. 

К сожалению, не до каждого сердца доходят просьбы 
о помощи. Трудно воспринимать высказывания тех руково-
дителей, которые ссылаются на то, что они платят немалые 
налоги в бюджет и на данные средства можно реализовать 
любые социальные программы поддержки малоимущих, 
ветеранов, инвалидов и т. д. При этом просят не беспокоить 
их по вопросам благотворительности. Действительно, этих 

людей больше никто не беспокоит. Тем не менее мы благо-
дарны всем, кто в той или иной мере принимает участие в 
деятельности Фонда.

Признание
На сегодняшний день БФСИ «Солнечногорье» реаль-

но осуществляет благотворительную деятельность на тер-
ритории Солнечногорского района. Фонд состоялся как ин-
струмент реализации социальных программ для жителей 
нашего района. Он узнаваем своими делами, ему доверя-
ют как бизнес-сообщество, так и частные инвесторы.

За то время, что Фонд существует, его деятельность 
была отмечена Почетной грамотой Министерства социаль-
ной защиты населения Правительства Московской области 
(работа с РЦ «Незабудка»); благодарностью министра об-
разования и науки Краснодарского края (восстановление 
СОШ №11 станицы Нижнебаканская), Благодарственным 
письмом Оргкомитета 5-го Международного конкурса Ниж-
него Новгорода (участие воспитанников Солнечногорской 
детской школы искусств) и многими другими благодарно-
стями и положительными отзывами.

Знаменательным событием 2013 г. стало официаль-
ное признание БФСИ «Солнечногорье» на региональном 
уровне. Проект Фонда «Свет для каждого» стал лауреа-
том ежегодной Премии губернатора Московской области 
«Наше Подмосковье» в номинации «По зову сердца».

Вместо эпилога
Делать добро не так тяжело и сложно. Любое дело, куда 

вложены душа и сердце, имеет успех. Хотелось бы, чтобы 
в нашем районе разрабатывались и внедрялись социаль-
ные программы, направленные на поддержку социально 
ориентированных некоммерческих организаций, благотво-
рительных фондов, предоставлялись субсидии за конкрет-
ную деятельность с социально незащищенными слоями 
населения.

Приглашаем всех к сотрудничеству, к реализации ва-
ших благотворительных замыслов и идей. Совместными 
усилиями мы сможем их реализовать. Все отзывы и пред-
ложения вы можете направить на fond.soln@mail.ru.

Успешная реали-
зация социально зна-
чимых проектов Фон-
да «Солнечногорье» 
была бы невозможна 
без участия наших 
благотворителей:

ООО «ФОРМА-
СТРОЙ» (председа-
тель Совета дирек-
торов С.Федотов); 
ОАО «Шерризон» 
(генеральный дирек-
тор В.Лынник); ОАО 
«ЛЕПСЕ» (председа-
тель Совета директо-
ров А.Панасюк); ООО 
«Нефтьторгсервис», 
(генеральный дирек-

тор А.Возягин); ООО «Стройиндустрия» (председатель 
Совета директоров А.Воробьев); ЗАО «Софос» (генераль-
ный директор С.Сорокин); ИП «Прокопенко С.А.»; ООО 
«Торгстрой» (генеральный директор Ю.Мещеряков); ОАО 
Банк «Возрождение» (управляющий А.Щербаков); ООО 
«Александра» (генеральный директор Л.Чупахина); ООО 
«Строительный двор» (генеральный директор С.Колесник); 
ООО «Топаз» (генеральный директор Т.Потехина); ООО 
«Пелекс» (генеральный директор Д.Егоров); ООО «Ве-
ста - ТЛ» (генеральный директор В.Тимонин); ООО НПФ 
«МТ - Модуль» (генеральный директор А.Титов); ООО 
СТКФ «Сфера» (генеральный директор Л.Курткезов); 
ООО «Мегастрой» (генеральный директор В.Загурский); 
ООО «Аптечная сеть Солерно+» (генеральный директор 
Л.Мельникова); ООО «Чистоград» (генеральный дирек-
тор В.Горохов); ООО «СТРОЙ-СЕРВИС» (генеральный 
директор А.Мартиросян); ООО «БАЗАР» (генеральный 
директор И.Син) и многие другие.

 С.ВАВАЕВА

Дойти 
до сердца 
каждого

Справка.
Благотворительный фонд социальных инициатив 
«Солнечногорье», зарегистрированный в 
Министерстве юстиции РФ по Московской области 
30 января 2012 г., учрежден юридическими лицами: 
Некоммерческое партнерство «Промышленники 
и предприниматели Солнечногорского района», 
Солнечногорская Торгово-промышленная палата, 
Солнечногорский районный Совет ветеранов. 
Приоритетные направления деятельности 
Фонда – оказание благотворительной помощи 
участникам и ветеранам Великой Отечественной 
войны, инвалидам, поддержка лечебных, детских 
и иных социальных учреждений, испытывающих 
затруднения с финансированием их текущей 
деятельности, и др.

Сколько «горячих» точек в нашем районе – и 
не сосчитать людей, нуждающихся в помощи. 
Многие из них, молча, несут свой крест, за них 
просят близкие, знакомые. Письма, обращения 
с печальными историями людей очень часто 
получают руководители предприятий. 

Трудно помочь всем и сразу, поэтому 
для консолидации усилий и решения 
социальных проблем родилась идея создания 
Благотворительного фонда. Так и был создан 
Благотворительный фонд социальных инициатив 
«Солнечногорье». В Правление и Попечительский 
совет Фонда вошли известные в районе 
руководители предприятий, учреждений, бизнес-
сообщества, представители общественных 
организаций, репутация и престиж которых не 
вызывали у наших жителей недоверия и сомнения.

Деятельность Фонда проста, понятна и прозрачна. 
Любая благотворительная помощь имеет 
адресное назначение, каждый рубль на счету, 
за этим строго следит Попечительский совет. 
Кроме того, ежегодно перед учредителями Фонда 
отчитывается генеральный директор.

8585летлет
Солнечногорскому району
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НОВЫЕ ПРОФЕССИИ

Наши ноги – второе сердце организма. Это – наши путеводители по до-
рогам  здорового и увлекательного  образа жизни.  Но порой, после продол-
жительного движения или нагрузки, наши драгоценные части тела, дают о 
себе знать не самым лучшим образом.  Напряжение, отечность, гул в ногах 
– все это доставляет  массу дискомфортных ощущений. Как этому помочь?                      
Массажные тапочки с натуральными камнями – новый уникальный способ!      
Использование массажных тапочек окажет благотворное воздействие не 
только на ноги, но  на весь организм. Положительный эффект от 
применения тапочек достигается за счет стимуляции акупун-
ктурных точек, находящихся на стопе и напоминает хожде-
ние по камням босиком. Массажные тапочки из нефрита 
и яшмы, со встроенной магнитотерапией, отличное сред-

ство релаксации, снятия мышечного 
напряжения,  восстановления 

эмоционального баланса. В 
результате ежедневного ношения 
домашних массажных тапочек (массажа стоп 
ног), мы приводим свой организм в велико-
лепное состояние.

Лучше всего использовать домашние мас-
сажные тапочки  утром и вечером, 2 раза в день по 5-10 

минут.
Подобная рефлексотерапия улучшит кровообращение, снимет усталость 

с ног,  принесет отдых  вашей нервной системе, а гладкие и ровные на ощупь 
камешки, расположенные на подошве и похожие на морскую гальку, созда-
дут иллюзию прогулки по пустынному пляжу. Массажные тапочки, украшения, 
сувениры из натурального камня покупайте в пав. 204 на 2-ом этаже ТРЦ 
«Альянс». Г. Солнечногорск, ул. Тельнова, 3/2 ежедневно с 10.00 до 20.00.

Кратко 

Центр 
психологического 
консультирования 

Ирины Цибиной 
(Зеленоград)
проводит 

в Солнечногорске

ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ 
КОНСУЛЬТАЦИИ ПСИХОЛОГА

ТРЕНИНГИ, СЕМИНАРЫ 
• Тренинг коммуникативной компетентности: 
   для работающих с людьми (продажи, конфликты…)
• Корпоративные программы
• Группа самооздоравления   (психосоматика).
• Программа «Антистресс»
• Снижение веса. Групповые занятия
• Межличностные отношения: (родитель – ребенок, 
  муж и жена, ребенок – родитель, коллектив)
• Родительский клуб
• Коучинг. Футуропрактика: для тех, кто хочет разви-
вать свой бизнес и личностный рост.

ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ 
ПСИХОЛОГА – 2000 руб. (1,5 часа)

ГРУППОВЫЕ ТРЕНИНГИ – 1500 руб./чел.
 (1 занятие)

Сайт: ирина-цибина.рф
Адрес: Солнечногорск, ул. Набережная, д. 11а,
              ТЦ «Новая волна», офис 103
Контактное лицо для записи – Людмила, 
тел. 8-926-600-0931 

КОУЧ - это консультант и тренер в одном 
лице, который с помощью коуч-технологий 

оказывает помощь в устранении 
психологических проблем

е о а бос о ассаж
и яшмы, со встроенной магнито

ство релакс
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сажные т
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жде-
ита 
ед-
го 
ия 

а. В

ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ, КРАСОТА

Учимся успешностиУчимся успешности
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Работа и учеба

Личная электронная почта главы Солнечногорского района Александра Якунина yakunin@solreg.ru

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости ■ . 
*8-926-917-8783

Ателье, портниха ■  выс. класса. 
*916-745-9916

Врач-стоматолог терапевт,  ■
врач-стоматолог ортопед. 
*8-926-186-2827

Водитель кат. Д,  место ра- ■
боты Есипово. *8-499-343-2013

Водитель, кат. В, С. ■  *8-925-
003-5755

Водитель-помощник для  ■
инвалида, без вредных прив., 
русский, 25-35 лет, гр. 5/2, з/п от 45 
т.р. *8-985-768-6089

Грузчик на склад ■  в п. Брехово 
(Зеленоград), до 40 лет, крепкого 
телосложения, гр. РФ и РБ. З/п от 
25 т.р. в мес. на испыт. срок. *495-
504-3741

Группа компании ATI,  ■ менеджер 

отдела продаж, менеджер 
тендерного отдела, з/п по итогам 
собесед. *8-499-638-6181, 8-495-
984-7627

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 
sekretarnews41@gmail.com, 
reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com. 
*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бар-
мены, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031, зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс

Кладовщик-комплектовщик  ■
меб. фурнитуры на меб. фабрику (п. 
Пешки). *8-929-928-1461

Мастера ■  в салон красоты «ЛАК-
ШМИ». *8-962-943-6191

Менеджер по продажам гру- ■
зовых автомобилей DAF, RENAULT 
TRUCKS с опытом работы, з/п высо-
кая + бонусы. *8-495-726-1361

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплат-
ного  обучения специальностям: 
бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на 
конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00 
кроме сб, вс

Продавцы ■  с опыт. раб. в отделе 
охлаж. мяса. *8-925-060-5353

Работу мы вам подберем. ■  
*8-905-549-4372, 8-915-428-3342

Работа ■  с ОБУЧЕНИЕМ. *8-909-
698-8915

Разнорабочий  ■ на базу отдыха 
«Электрон» с проживанием, без в/п. 
*8-926-156-3355

Спец. м-н «Ковры» приглашает  ■
мастера по работе с напольны-
ми покрытиями в торговый зал, 
гр. РФ, без в/п. *8-495-944-5600

Столяра-краснодер., маляр- ■
отделочник. *8-916-672-6193

На меб. пр-во  ■ столяр-
станочник (присадка, кромка, 
распил ЛДСП), обслуживание 
станков (правильная настройка 
всех узлов, выставление рабочих 
параметров станков), сборщик 
(сборка изделий из ЛДСП и МДФ, 
работа с пластиком), оператор 
фрезерно-гравировального 
станка с ЧПУ (желательно с о/р на 
станке Big Zee Pro 2030), слесарь 
по обработке металлоконструк-
ций, кладовщик на склад (знание 
1С),  разнорабочий на склад (от 
18 лет, погрузочно-разгрузочные 
работы), уборщица помещений. 
Гражданство РФ, место работы: 
п. Березки. *(495) 666-0372, (495) 
9731875, 901-553-1875, 916-785-9915, 
985-999-6720

Токарь ■ , Зеленоград. *8-499-734-
2939, 8-926-616-5000

Токарь. Фрезеровщик. ■  *495-
988-4825

Есть работа!
В МУЗ «Андреевская городская поликлиника», расположенное по адресу: 

Московская область, Солнечногорский район, п. Андреевка, ул. Жилинская, д. 

1а (около гипермаркета «Ашан»), срочно требуются сотрудники (с предоставле-

нием служебного жилья): рентгенолаборант – для средних медицинских работ-

ников, желающих работать в этой должности, но не имеющих сертификата по 

специальности «рентгенология», возможна профессиональная переподготовка 

за счет работодателя; врач-терапевт участковый.

Подробная информация по тел.: секретарь главного врача – 8-495-544-3252; 

специалист по кадрам – 8-495-544-9854.

Администрация МУЗ «Солнечногорская ЦРБ» приглашает на работу вра-

чей: педиатра/терапевта участкового; педиатра Поваровской поликлиники (пре-

доставляется 2-комнатная благоустроенная квартира); травматолога-ортопеда; 

оториноларинголога; эндокринолога; анестезиолога-реаниматолога; терапевта; 

онколога; врача клинической лабораторной диагностики; психиатра; физиотера-

певта; акушера-гинеколога.

Достойная заработная плата, предоставление социального пакета, льготы!

Обращаться в отдел кадров ЦРБ по тел. 8-495-994-1551.

Вакансии для медработников

1-й батальон 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД России по Москов-

ской области проводит набор на новый 2014 учебный год юношей, окончивших 

11 классов, годных по состоянию здоровья для поступления в Московский уни-

верситет МВД России на очное отделение. В период обучения студент находится 

на полном гособеспечении, имеет льготы сотрудника ОВД, ежемесячно обеспе-

чивается зарплатой.   После обучения гарантировано трудоустройством в нашем 

подразделении.

За справками обращаться в группу кадров  1-го батальона ДПС (Северный), 

56-й км а/д М-10 «Россия», д. Пешки или по телефону 8-495-994-0732. 

ГИБДД ГУ МВД проводит набор

Частные объявления
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ВЕТЕРАНЫ ВСПОМИНАЛИ
27 января исполнилось 70 лет со дня полного 
освобождения советскими войсками от блокады 
Ленинграда – города, который, находясь в 
900-дневном окружении, не сдался и выжил. 
Сколько бы лет ни  прошло, подвиг ветеранов, 
ленинградцев останется образцом беспримерного 
подвига, мужества, стойкости, воли к победе.

Этому событию была посвящена встреча ветера-
нов, которая состоялась в Музейно-выставочном цен-
тре «Путевой дворец». Для них была подготовлена 
программа, где приняли участие артисты Солнечно-
горья. Звучали стихи и песни, которым с удовольстви-
ем подпевали пожилые люди.

С приветственным словом к участникам Великой 
Отечественной войны обратилась заместитель главы 
Солнечногорского района Мариям Панфилова. Про-
должился праздник вручением памятных знаков Ле-
нинградской области «В честь 70-летия полного осво-
бождения Ленинграда от фашистской блокады». 

А потом ветераны делились бесценными вос-
поминаниями. 

 Д.Е., фото автора

В Тимоново 
восстановили каток 

После многих лет в военном городке Тимоново 
восстановлено любимое место зимнего отдыха 
жителей микрорайона – каток. 

2 февраля клуб «Салют» Молодежного центра 
«Возрождение» районного Комитета по делам молоде-
жи, физической культуре, спорту и туризму организовал 
спортивный праздник, посвященный этому событию.  

Работы по ремонту и оборудованию катка нача-
лись еще в ноябре 2013 г. Инициаторами восстанов-
ления хоккейного корта выступила молодежь микро-
района Тимоново. Основные работы были выполнены  
членами клуба «Салют» и футбольной команды «Руси-
чи». Всестороннюю помощь оказали предприниматели, 
общественные организации и жители микрорайона. 

С самого утра под звуки спортивных маршей на 
украшенной флагами и транспарантами хоккейной 
площадке стали собираться жители Тимоново. В празд-
ничной программе приняли участие более 40 спортсме-
нов.  

Первыми  на лед вышли самые маленькие конько-
бежцы городка. Команды «Малыши», «Салют», «Пель-
мени» соревновались в увлекательных эстафетах. В 
итоге, при поддержке многочисленных болельщиков 
1-е место заняла команда «Малыши». 

Продолжил праздник хоккейный матч команд «Ве-
тераны» и «Молодежка». Со счетом 3:2 победу одержа-
ли «Ветераны».

Все участники соревнований получили сладкие 
призы, предоставленные предпринимателями Тимо-
ново.

Сразу четыре перехода!
В Солнечногорском районе готовятся к 
вводу в эксплуатацию четыре надземных 
пешеходных перехода.

По информации, предоставленной ФКУ УПРДОР 
«Россия», в течение ближайших трех месяцев в Сол-
нечногорском районе планируется ввести в эксплуата-
цию четыре новых надземных пешеходных перехода.

Открытие переходов через Федеральную трассу 
М-10 «Россия» было запланировано еще на декабрь 
прошлого года, но в связи с несвоевременным финан-
сированием строительства сроки были смещены.

Предполагается, что 20 марта текущего года бу-
дут сданы сразу три объекта, расположенные на 32-м 
км (дер. Черная Грязь), 56-м км (дер. Пешки) и 63-м км 
(в районе ул. Баранова) автомобильной дороги М-10. 
И уже через месяц, ближе к 20 апреля, будет введен в 
эксплуатацию еще один надземный пешеходный пере-
ход, расположенный на 64-м км Ленинградского шоссе 
(в районе ул. Рабочей).

Заказчиком строительства является ФКУ УПРДОР 
«Россия», подрядной организацией выступает ООО 
«Визир». Финансирование строительства названных 
переходов осуществляется за счет средств федераль-
ного бюджета в соответствии с федеральными про-
граммами по обеспечению безопасности дорожного 
движения и развитием транспортной системы России 
(2010-2020 гг.).

ИНФОРМИРУЕМ
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Областное правительство 
всерьез взялось за решение 
проблемы аварийного 
и ветхого жилья. 
31 января руководитель 
Главного управления 
«Государственная 
жилищная инспекция 
Московской области» 
А.Коган в администрации 
Солнечногорского района 
провел совещание, 
посвященное этой проблеме.

Но сначала Александр 
Борисович по обращению жи-
теля побывал в д. 2 по ул. Про-
жекторной. В сопровождении 
главы Солнечногорского района 
Александра Якунина областной 
руководитель зашел в кварти-
ры, осмотрел стены, фасад. Дом 
находится ниже уровня дороги, 
подвал заливает талая и до-
ждевая вода. Правда, кровлю, 
межпанельные швы и отмостки 
отремонтировала управляющая 
компания «Союзстройдомоу-
прав», но на стенах внутри квар-
тир – трещины. 

Глава городского поселе-
ния Солнечногорск Александр 
Толданов сообщил: квартира 
заявителя в 2011 г. привати-
зирована, а дом на баланс 
города Минобороны передан 
в начале 2012 г. Земля, на 
котором он расположен, про-
должает принадлежать мини-
стерству. 

По словам А.Когана, си-
туация непростая, но делать 
выводы на глаз – аварийный 
это дом или нет – нельзя. 
Необходимо провести про-
фессиональную экспертизу и 
уже по ее выводам получить 
заключение межведомствен-
ной комиссии. Если дом будет 
признан аварийным – пред-
стоит переселить граждан, но 
сначала определиться – куда 
именно. В случае если дом не 

признают аварийным – сде-
лать капитальный ремонт. 

В недавнем обращении к 
жителям губернатор Москов-
ской области Андрей Воробьев 
сказал, что 15 тыс. жителей 
ветхих домов и бараков, в ко-
торых опасно находиться, не 
могут долго ждать переселения. 
Поэтому решить проблему пред-
стоит не за 10 лет, а за 3 года. 
Другая тема – капитальный ре-
монт. Чтобы аварийный фонд не 
разрастался, нужно жилье свое-
временно ремонтировать.

Губернатор предложил 
утвердить региональную адрес-
ную программу, чтобы каждый 
житель знал, когда и что будут 
ремонтировать.

А.Коган сказал о том, что 
кроме областной на терри-
тории района должны дей-
ствовать и муниципальные 
программы по расселению 
ветхого и аварийного жилья 

с использованием средств 
местных бюджетов.

Теперь у ГУ «Государ-
ственная жилищная инспекция 
Московской области» есть 
определенные федеральным 
законодательством полномочия 
по мониторингу жилого фонда, 
его технического состояния. 

– Это значит, что мы при-
ступаем к мониторингу всех жи-
лых многоквартирных домов от 
трех и более квартир, – заявил 
А.Коган. – За год должны посмо-
треть их техническое состояние, 
дать ответ на вопросы: сколько 
аварийного жилья, сколько жи-
лья, требующего капремонта.

Солнечногорский район – 
один их самых инвестиционно 
привлекательных в Московской 
области. Значит, здесь должны 
быть собственные программы 
развития застроенной территории 
и планы по переселению граждан 
из ветхого и аварийного жилья. 

В 2012-2013 гг. в адрес ад-
министрации Солнечногорского 
района выдано 12 предписаний 
межведомственной комиссии: 6 
домов в районе признаны ава-
рийными, они включены в об-
ластную программу аварийного 
жилья. Это д. 2 по ул. Лепсе, д. 
2б по ул. Ленинградской, д. 11 по 
ул. Урицкого, казарма в Алабу-
шево, д. 6 в дер. Жилино. 

А.Толданов сообщил, что в 
районном центре официально 
признаны аварийными 7 домов, 
разработана адресная муници-
пальная программа по пересе-
лению граждан из аварийного 
жилого фонда на 2014-2018 гг.: в 
2014 г. – д. 11 по ул. Урицкого, д. 
2а по ул. Ленинградской; в 2015 
г. – д. 1 по ул. Лепсе; 2016 г. – д. 
168 по ул. Красной, д. 3 по ул. 
Обуховской; 2017 г. – д. 3б по ул. 
Лепсе; 2018 г. – д. 4 по ул. Верт-
линской. Кроме того, выявлены 

дома, по которым необходимо 
в первую очередь провести экс-
пертизу. На эти цели выделили 
деньги, в ближайшее время со-
стоится аукцион. Есть инвесто-
ры, которые готовы расселять 
людей и строить жилье. 

Администрации поселений 
могут самостоятельно прово-
дить мониторинг многоквартир-
ных жилых домов и результаты 
предоставлять межведомствен-
ной комиссии (МВК). Только 
МВК имеет право признать дом 
аварийным. 

По мнению А.Якунина 
важно признавать дома аварий-
ными, но не менее важно ска-
зать людям, когда они получат 
квартиру. На проработку всех 
вопросов глава района взял две 
недели. 

Один из «горячих» адре-
сов – д. 18 в Поваровке. Глава 
городского поселения Поварово 
Андрей Тихомиров пояснил, что 
этому 5-этажному дому всего 25 
лет. Но поскольку он строился 
из щелевого кирпича плохого 
качества, то пришел в негод-
ность. Тем не менее люди не хо-
тят переезжать, хотя место для 
строительства есть. 

А.Коган заявил, что от-
ветственность за последствия 

любого решения лежит на главе 
поселения. Необходимо при-
влечь к подготовке экспертизы 
профессиональную организа-
цию, которая даст заключение 
о том, что можно сделать с этим 
домом. После этого предстоит, 
пожалуй, самое сложное – об-
щение с людьми, в том числе по 
поводу всех возможных рисков. 
На слуху обрушения стен в до-
мах – «Загорские дали», про-
шлогодние события в Павлово-
Посадском районе. 

А в Менделеево другая про-
блема: жители аварийного дома 
хотят получить жилье в этом же 
населенном пункте. Но при этом 
не дают согласие на вырубку 
изъеденных короедом деревьев. 
А.Якунин считает, что с людьми 
нужно как можно больше об-
щаться, чтобы убедить их. Это 
самая трудная работа. Место 
для строительства в Менделее-
во найти можно.

А.Коган призвал муни-
ципальные власти как можно 
тщательнее подходить к под-
бору инвесторов: предприятия 
и люди, которые плохо себя за-
рекомендовали, не должны ра-
ботать здесь. 

– В администрацию Сол-
нечногорского района пришла 

новая команда, должны быть 
современные подходы, – сказал 
А.Коган. – Надо четко оценивать 
ситуацию и помогать людям, же-
лающим работать.

Со своей стороны, Алек-
сандр Борисович выразил готов-
ность содействовать: возможно 
включение нашего района в 
госпрограммы по строительству 
инженерной инфраструктуры, 
переселение граждан из аварий-
ного жилья. Всегда пойдет на-
встречу и Градостроительный со-
вет при губернаторе Московской 
области для того, чтобы создать 
условия для инвесторов.

От муниципальных властей 
областное правительство ждет 
четкой слаженной работы. Тем 
более что современные техно-
логии в строительстве позволя-
ют делать чудеса. Надо только 
совместно с жителями принять 
решение о будущем дома: ре-
конструкция, капремонт или 
снос. По каждому дому должен 
быть план-график и механизмы 
переселения.

Результатом встречи станет 
исполнение предписаний и мо-
ниторинг в ближайшие 2-3 мес. 
всего ветхого жилого фонда.

 С.МАРКОВА, 
фото автора

Долой ветхое и аварийное!

Пешня бережет
 рыболова!

Очень непрочным лед бывает в местах сто-
ков в реку промышленных вод. Указать на них 
может возвышающаяся над берегом сливная 
труба, пятна открытой воды, пар, зеленая на 
фоне снега растительность, более обильные, 
чем в других местах, заросли камыша… От 
таких мест лучше держаться подальше, так как 
лед может быть подтоплен теплыми течениями 
на гораздо большей, чем видно, площади.

На зимней рыбалке вашими постоянными 
спутниками должны быть «спасалки» и пешня. 
С пешней не расставайтесь, пока лед ненаде-
жен, а также при наличии на водоеме родников и 
течений. Она вам поможет своевременно опре-
делить место, где ждет ледяная ловушка.

«Спасалками» называют специально при-
думанные рыболовами для этой цели своеобраз-
ные, похожие на сапожное шило с деревянной 
ручкой приспособления. Их вешают на манер 
детских варежек на шнурке или резинке на шею, 
чтобы в любой момент они были под рукой. Они 
неоднократно позволяли провалившемуся под 
лед рыболову самостоятельно, попеременно 
втыкая их в лед, выбираться из воды. 

Соблюдая следующие простейшие прави-
ла, всех этих «веселых приключений» можно 
избежать: 

1. Никогда не отправляйтесь на рыбалку в 
одиночку.

2. Обязательно имейте при себе несколь-
ко видов спасательных средств. Как мини-
мум – «спасалки» и прочный шнур длиной 15-
20 м с петлей на конце, утяжеленный грузилом, 
с завязанными через каждые 0,5 м выпуклыми 
узлами.

3. Рыболов, идущий по незнакомому льду 
первым, пробует его пешней. «Пешня бережет 
рыболова, если он бережет пешню!» Помните 
эту старинную поговорку. Сегодня это приспо-
собление есть не у всех. Отправляясь на рыбал-
ку, обязательно договоритесь с товарищем, кто 
берет ледобур, а кто захватит пешню.

4. Во всех случаях предусматривайте «пути 
отхода» с рыбалки – места, где вы сможете об-
сушиться, согреться, переждать непогоду.

5. Отправляясь в незнакомые места, обя-
зательно расскажите своим домашним, куда и 
каким путем вы отправляетесь, где вас можно 
будет найти в определенный момент времени.

 В.МАЦЕПУРО, ст. госинспектор 

Западного инспекторского отделения ФКУ 

«Центр ГИМС МЧС России по МО,

А.САВИН, 
заместитель начальника ПСО-29, 

В.ЩЕРБАЧЕВ, начальник ВСС-11 

Помогите 
установить 

личность 
человека!

В адрес командующего вой-
сками Западного военного округа 
поступил запрос депутата Госу-
дарственной Думы И.Бессонова об 
установлении личности граждани-
на, потерявшего память, возмож-
но, бывшего военнослужащего, 
находящегося в психоневрологи-
ческом диспансере Ростовской об-
ласти Усть-Донецкого района.

В данном обращении описы-
вается, что в первую Чеченскую 
кампанию в марте-апреле 1995 
г. в Ростовский госпиталь был 
доставлен солдат с контузией 
(предположительно по имени Ан-
дрей). Привезли его военные. Был 
он в военной форме без погон и 
без документов. Также о данном 
гражданине вышли два сюжета в 
программе «Жди меня». Выпуск 
программ от 28.10.2011 г. и от 

01.02.2013 г. Возможно, этот граж-
данин был призван на военную 
службу одним из военных комис-
сариатов субъектов Российской 
Федерации Западного военного 
округа и числится в списках про-
павших без вести или погибших.

Если кто-то владеет какой-
либо информацией в соответствии 
с вышеизложенным, просьба со-
общить в отдел Военного комисса-
риата Московской области по Сол-
нечногорску и Солнечногорскому 
району по адресу: ул. Красная, д. 
84, каб. 18. Тел.: 8-495-994-1361, 
495-994-0660 (дежурный).

ВУЗЫ 
МИНОБОРОНЫ 
ПРИГЛАШАЮТ

Отдел Военного комисса-
риата Московской области по 
Солнечногорску и Солнечно-
горскому району информирует 
о наборе граждан от 17 до 22 
лет в высшие военные учебные 
заведения Министерства обо-
роны и в вузы федеральных 
органов исполнительной власти 
Российской Федерации.

Прием заявлений осущест-
вляется до 20 апреля 2014 г.

Изъявившим желание об-
ращаться в отдел Военного 
комиссариата Московской об-
ласти по Солнечногорску и Сол-
неногорскому району по адресу: 
ул. Красная, д. 84, каб. 17.

Контактные тел.: 8-495-

994-0606 или 8-495-994-1361 
(Ольга Сергеевна Назарова).

Конкурс
30 января в лицее №6 
чествовали победителей 
муниципального конкурса 
«Солнечногорская семья – 
2013». Конкурс ориентирован 
на формирование у учащихся 
разных возрастных групп 
интереса к исследованию нравов, 
обычаев и семейных традиций на 
Руси, к исследованию собственной 
родословной и роли семейных 
династий в истории страны.

Конкурс проходил под эгидой 
администрации Солнечногорского 
района и отделения общественной ор-
ганизации Московской области «Нацио-
нальная родительская ассоциация» 
в рамках муниципальной программы 
Комитета по народному образованию 
«Духовность и нравственность – осно-
ва семейной жизни».

На мероприятие 
прибыли заместитель 
Министерства образова-
ния Московской области, 
ответственный секретарь 
президиума Националь-
ной родительской ассо-
циации Алексей Гусев, 

председатель Комитета по народному 
образованию Виктор Микилян, пред-
седатель Совета депутатов района 
Наталья Никитина, директор Центра 
развития и поддержки социальных 
программ «Галактика+», председа-
тель Международной организации 
«Через культуру – к миру и согласию 
народов» Галина Галаган.

В конкурсе, который проводился 
педагогическим коллективом ДДТ 
«Юность», приняли участие более 
200 школьников. На нем предусма-
тривалась возможность использова-
ния различных методов исполнения 

конкурсных работ: индивидуальные, 
коллективные, семейные, совместные 
работы учителя и ученика.

Большинство из конкурсантов за-
нимались исследовательской работой 
вместе с родителями, а порой, с де-
душками и бабушками.

Наибольшее внимание участни-
ков привлекли номинации «Солнеч-
ногорская семья», «Семейные релик-
вии» и «Семейные традиции». Одной 
из самых объемных стала исследо-
вательская работа Анны Медведевой 
(лицей №8, 11-й класс) в номинации 
«Счастливая семья: реальность или 
утопия?». Яркие, выразительные ра-
боты созданы учащимися лицея №6, 
Тимоновской и Радумльской школ.

Все участники конкурса награж-
дены дипломами, а педагоги – благо-
дарственными письмами.

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, 
фото автора

Семейные ценности 
глазами школьников



8(4962)62-3755 
62-6042Для вас, рекламодатели! «4+1»«4+1»

С юбилеем Петра Алексеевича Рудась, генерального директора ПКП ООО 

«ВАРД», почетного строителя России, члена Некоммерческого партнерства «Про-

мышленники и предприниматели Солнечногорского района». Желаем крепкого 

здоровья, счастья и благополучия, успехов в осуществлении планов и покорении 

новых профессиональных высот!

С днем рождения  Наталью Николаевну Кеменеву, руководителя Студии 

красоты и загара NK; Андрея Михайловича Титова, генерального директора 

ООО НПФ «МТ-МОДУЛЬ»; Сергея Петровича Заводского,  генерального дирек-

тора ООО «Горсвет».

Желаем всего самого прекрасного в вашей жизни, счастья, здоровья, отлич-

ных друзей, семейного благополучия и успехов в бизнесе.

 ООО «Издательский дом «41»

Поздравляем! 
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